

Cuba asistirá a bolsa internacional de turismo en Alemania



**THE WORLD'S
LEADING TRAVEL
TRADE SHOW®
8-12 MARCH 2017**

ITB BERLIN

La Habana, 7 mar (RHC) Autoridades del Ministerio de Turismo, de Cuba, confirmaron este 7 de marzo, en La Habana, que el país participará en la bolsa internacional de turismo en Alemania ITB 2017, cuyas sesiones comenzarán mañana en Berlín, la capital de la nación europea, y concluirán el próximo día 12.

Los especialistas de la mayor isla del Caribe estiman que el evento constituye una cita ineludible para el mercado global de la llamada industria sin chimeneas, así como un barómetro de tendencias e importante plataforma de conocimiento.

En esta ocasión, la presencia de Cuba responde fundamentalmente al interés de promocionar la más importante cita de la industria turística cubana, la edición 37 de Fitcuba 2017, que tendrá lugar en la oriental provincia de Holguín, del 3 al 6 de mayo venidero.

Este año, Fitcuba estará dedicada a Alemania y al producto de circuito, consigna la información de la agencia Prensa Latina (PL).

Para el Mintur también es una prioridad mostrar la diversificación del producto turístico en el archipiélago cubano, en especial las potencialidades de La Habana, Cayo Largo del Sur, Varadero y los cayos del norte de la central provincia de Villa Clara.

Similar prominencia ocupan los cayos de Jardines del Rey y los polos de Holguín y Santiago de Cuba, destinos todos inscritos en preferencia del mercado alemán.

En ITB 2017, el país ocupará un stand de 168 metros cuadrados, localizado en el pabellón 22 del recinto ferial, el cual estará ambientado con motivos de la campaña Auténtica Cuba e interpretaciones de música tradicional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/123566-cuba-asistira-a-bolsa-internacional-de-turismo-en-alemania>



Radio Habana Cuba